

Naruto - Liebe auf Abwegen

Naruto/TenTen (Kapitel 12 Lädt, 13 in Arbeit)

Von Medui

Epilog: Veränderungen in Konoha

Der Kampf um Konoha war gewonnen und derzeitig saßen die drei Clan Oberhäupter, Namentlich, Uchiha Sasuke, Hyuuga Hiashi und Namikaze Naruto, zusammen im Namikaze Anwesen. Man sah schon das die beiden, Sasuke und Hiashi, ziemlich neben sich standen, immerhin waren ihre Clan Häuser vollständig zerstört. „Was sollen wir nun machen? Das Uchiha und Hyuuga Viertel sind vollkommen Zerstört. Unsere Häuser sind Geschichte.“ Kam es von Sasuke und Hiashi nickte lediglich. „Konoha ist im Allgemeinen in einem Schrecklichen Zustand. 60% Aller Wohnungen sind Zerstört worden und die Bevölkerung ist Obdachlos.“ Sagte nun Naruto. Hiashi nickte wieder. „Hiashi, was ist los?“ fragte Sasuke verwirrt. „Wie ihr wisst ist euer Clan stark Dezimiert, ihr habt nicht so viele Mitglieder. Aber der Hyuuga Clan hat etwa 160 Mitglieder. Ich mache mir sorgen um den Clan.“ Erklärte er und Naruto lächelte leicht.

„Für den Uchiha und Hyuuga Clan, sowie etwa 20% der Bevölkerung hab ich noch Platz. Das Namikaze viertel ist weit gehend Unbeschadet durch die Dämonischen Schutz Jutsus die hier wirken. Aber auch durch meinen Vater. Den Hyuuga und Uchiha Clan werden wir hier im Anwesen der Namikaze Unterbringen, genug Platz haben wir allemal. Und ich denke mal das Sakura und Hinata die Hilfe der Vulpine, bei der Aufzucht ihrer Kinder, sehr zu gute kommen würde. Die Dorfbewohner können wir in die einzelnen Häuser hier im Namikaze viertel verteilen. So sehen die paar die noch Unschlüssig sind eventuell noch ein das die Vulpine doch nicht so schlimm sind.“ Kam die Erklärung von Naruto. „Das Hört sich sehr Interessant an, Naruto. Aber was machen wir mit den Restlichen 40% der Bevölkerung?“ fragte nun Sasuke.

„Da wird sich was finden lassen, denke ich mal. Konoha hat für so etwas wohl Notfallpläne. Zur Not fragen wir einfach Gaara ob er welche in Suna aufnehmen kann bis Konoha wieder Aufgebaut ist.“ Kam es nun als Antwort von Naruto. „Naruto, du weißt das Hyuuga und Uchiha sich nicht wirklich verstehen oder?“ fragte nun Hiashi und bekam ein nicken von Sasuke. „Das ist mir durch aus Bewusst, aber der Hyuuga und Uchiha Clan haben beide eine Freundschaft zum Namikaze Clan, wobei die Freundschaft vom Uchiha und Namikaze Clan sogar noch weiter geht da Sasuke und ich einen Vertrag zu Gleichstellung der Namikaze und Uchiha haben. Der Grund hier für ist das auch der Namikaze Clan das Sharingan nun hat.“ Erklärte Naruto und Hiashi Lauschte genau wie Sasuke. „Ich denke das es im möglichen sein wird das auch Hyuuga und Uchiha sich vertragen, oder denkt ihr nicht?“ fragte nun Naruto und die

beiden gefragten blickten sich nur an.

„Ich denke es ist im Rahmen des möglichen.“ Sagte nun Sasuke und Hiashi nickte nur. Naruto nickte und wollte sich gerade erheben als Sasuke die Hand noch mal hob. „Was ist Sasuke?“ fragte Naruto nun und der Uchiha grinste etwas. „Ich habe eine Idee, lasst uns noch einen Schritt weiter gehen was die Clans angeht.“ Sagte er und bekam Interessierte blicke von Hiashi und Naruto. „was schlägst du vor, Sasuke?“ fragte nun Hiashi und der Uchiha grinste nur noch breiter. „Lasst uns den Hyuuga, Namikaze und Uchiha Clan zu einem einzigen Clan vereinen. Die Namen bleiben aber wir leben alle im Selben Gebiet und die drei Oberhäupter der Einzelnen Clans sind Gleichberechtigt. Was haltet ihr davon?“ fragte Sasuke und die anderen beiden blickten sich an. Natürlich war ihnen klar was dies bedeuten Würde. Die Gleichberechtigung würde dafür sorgen das die drei Clans sehr mächtig werden in Konoha und zu Absprachen drei Stimmen im Rat hätten. Auch wussten sie das dies eine große Verstärkung wäre. Und wenn Kyuubi da mit spielt würden sogar Bald Sharingan und Byakugan träger auf tauchen die beide Kekkei Genkai hätten.

Naruto und Hiashi nickten sich zu. „Wieso nicht, aber wie wollen wir uns dann nennen?“ fragte Naruto und Hiashi blickte alle an. „Was halltet ihr von Hikari Clan?“ fragte er und Naruto und Sasuke dachten kurz nach. „Klar warum nicht, Licht Clan, das ist gut.“ Sagte Naruto. „Und wie soll unser Wappen Aussehen?“ fragte direkt Sasuke, doch darauf wusste auch Hiashi keine Antwort. „Das Uchiha Wappen als Grundbasis. Im Oberen Teil ein Schwarzer, neun geschweiffter, Fuchs. Und im Unteren Teil ein blaues ‚H‘.“ sagte Naruto. Hiashi und Sasuke stellten sich das Bildlich vor und nickten. „Also los, dann lasst uns Direkt Tsunade-sama Bescheid geben.“ Sagten die drei und standen auf. Tsunade Saß derzeit in ihrem Büro über den Kosten für die Reparaturen und war am Verzweifeln. „Wie sollen wir das nur Hin bekommen. Das ist mehr Geld als hat.“ Stöhnte sie und Shizune blickte traurig. „Wir müssen wohl den Daimyo um ein Darlehen bitten...“ kam es von Tsunade.

In genau diesem Moment klopfte es an der Tür und mit einem Genervten „Herein“ bat sie die Gäste ein zu treten. Es waren Hiashi, Naruto und Sasuke. „Was führt euch drei zu mir? Und das auch noch Zusammen?“ fragte nun eine wirklich verwirrte Tsunade. „Alles zu seiner zeit. Warum Stöhnst du hier so rum?“ fragte Sasuke und Tsunade seufzte. „Die Kosten für die Reparaturen sind höher als die Kasse von Konoha hergibt...“ kam es von ihr und Naruto grinste. „Kein Problem Tsunade-baa-chan. Wir Übernehmen den Großteil der Kosten.“ Kam es direkt von Naruto und Tsunade blickte in die lächelnden Gesichter der drei Oberhäupter. „Wie kommt es das ihr das tut? Klar ich freue mich darüber, aber Warum?“ fragte sie direkt und nun trat Hiashi vor. „Wir haben uns die letzten Stunden Ausführlich Unterhalten und unsere Differenzen niedergelegt. Wir haben Entschieden das der Hyuuga und Uchiha Clan im Namikaze Anwesen unter kommen wird und das 20% der Obdachlosen Bevölkerung in den Leeren Häusern des Namikaze Viertels Leben kann.“ Erklärte Hiashi und nun trat Sasuke vor.

„Des weiteren haben wir eine Grundlegende Veränderung vorgenommen. Ab dem Heutigen Tage sind der Uchiha, Namikaze und Hyuuga Clan Gleichberechtigte Partner. Dies hat zur folge das wir uns unter einem Neuen Namen Formieren. Der Hyuuga, Uchiha und Namikaze Clan werden ab sofort Hikari Clan Heißen. Wir behalten aber

DIES ist der Epilog und Offen wie ich es plante.

Ich werde hoffentlich Bald die nächste VARIANTE Schreiben können mit GROßEN Änderungen UND, BITTE VOTED, einer Eventuellen Zeitreise um einiges zu Erklären und für zwei Personen eine zweite CHANCE zu eröffnen!!!!!!